

あおぞら



夏休みまで、あと一歩！

日に日に暑さが増してくる今日この頃ですが、子どもたちは夏の日ざしにも負けず、元気いっぱいの毎日です。水泳学習では、水の心地よさを感じながら笑顔で水遊びや泳ぎを楽しんでいます。

早くも1学期の締めくくりの時期を迎えました。様々な学習や活動が、子どもたちの成長につながっているのを感じています。子どもたち自身が、他教科で学んだことを、別の学習場面で生かそうとしていることが、嬉しいです。

様々なことができるようになっていく自分たちの成長をお互いに認め合い、新たな意欲が生まれてくるような日々をみんなで過ごしていきたいと思っています。



水遊びを楽しんでいます！

6月12日(木)は、ペア学年の4年生と一緒に、大プールに入りました。水をかけ合ったり、4年生に手を引いてもらって大プールを楽しみました。ペアのお兄さん、お姉さんと一緒なら、大きなプールも怖くないと、安心して楽しく活動できました。

今は、小プールでだるま浮きやふし浮きの練習をしています。御家庭でも、水に顔をつけたり、水中で鼻から息を出したりする練習の御協力をお願いします。

町探検に行ったよ！

6月25日、2年生全員で町探検に出かけました。まずは公民館へ行きました。ふだんは入ることができない場所に、みんなでワクワクしながら入り、施設の方から地域の行事のことや公民館の使い方などを教えていただきました。そのあとは、学校の周りを歩きながら、こども園や駐在所、JA、郵便局などを見て回りました。「ここ通ったことある！」という声もあれば、「こんなところにあるんだ！」という発見の声もあり、身近な町のことを改めて学ぶ良い機会になりました。この経験を今後の学習にもつなげていきたいと思えます。御家庭でも、ぜひ町で見つけたことや気付いたことについてお話してみてください。



生活科「大きくなあれ！夏野菜」

子どもたちが大切に育てている野菜がぐんぐん大きくなってきています。生長する過程での気づき、実ができたときの様子などを、嬉しそうに伝え合う姿から、栽培や収穫への関心がさらに高まっているのを感じます。

もうすぐ夏休みですが、野菜たちはまだまだ大きくなります。お手数ですが、**学期末懇談会の際、ベランダに置いているトマトの鉢を持ち帰っていただき、夏休み中のお世話をお願いします。**できた野菜は御家庭で味わってください。収穫が終わった後、夏休み明けに、鉢(土入り)を集めようと思っています。(土は捨てずに、9月1日(月)から9月8日(月)までの間に持ってきてください。)

収穫



学習の予定

国語・・・どうぶつ園のかんばんとガイドブック 言いつたえられているお話を知ろう
 算数・・・100をこえる数 かさ 買えますか？買えませんか？ 算数のじゆうけんきゅう
 生活・・・大きくそだて わたしの野さい とび出せ！町のたんけんたい
 音楽・・・音のかさなりやリズムをえらんで合わせよう
 図工・・・ふしぎなたまご
 体育・・・水の中を移動する運動遊び もぐる・うく運動遊び(水泳)

